DIARIO " LAS ULTIMAS NOTICIAS " SANTIAGO-CHILE, JULIO 15 DE 1988

Parte la Universidad Mayor

En el curso de los próximos días iniciará sus actividades la Universidad Mayor, con la apertura del proceso de ma-trículas correspondientes al segundo semestre en las carreras científicas y tecnológicas.

El plantel superior tiene su campus docente en avenida Américo Vespucio Sur 537, y la rectoría fue encomendada a Rubén Covarrubias Giordano.

La Universidad Mayor impartirá las carreras de Ingeniería Forestal, Ingeniería Civil (especialidades de Informática, Electrónica e Industrial), Arquitectura y Pedagógía en Educación Tecnológica (especialidades de Electrónica, Computación, Electricidad y Contabilidad).

La junta directiva es presidida por Raúl Bertelsen Repet-to, ex rector de la Universidad Católica de Valparaíso, quien ofrecerá hoy una conferencia de prensa, a las 11:00 horas, con el propósito de dar a conocer las características del nuevo centro académico capitalino.

6